

Dogos XV y Selknam empataron 23-23 en un partidazo en Córdoba.sexta fecha del Súper Rugby Américas,



Dogos XV y Selknam empataron 23-23 en un partidazo en córdoba. Luego del cruce por la sexta fecha del Súper Rugby Américas, **Clemente Saavedra** y **Nicolás Galatro** reflexionaron sobre el encuentro.

Clemente Saavedra, capitán del combinado chileno y autor del try del empate, dijo: "Muy contento porque nunca bajamos los brazos. En la semana hablamos de un partido súper complicado. Teníamos que, de alguna manera conseguir puntos. Conforme en ese sentido, sacamos dos puntos importantes. Ahora se viene una semana de descanso, a relajar la cabeza y después la segunda ronda. Tenemos cuatro partidos de locales, dos partidos importantes de visita donde tenemos que empezar a fluir, sacar puntos, ir a ganar los partidos. Esto es un envío muy positivo de cara a la segunda parte que se viene".

"*Este partido lo podemos tomar como un punto de inflexión. Si lo tomamos así, puede ser muy positivo. No nos vamos a olvidar nunca de este partido, pero al mismo tiempo, hay muchas cosas que tenemos que mejorar. Una de las bases de este equipo es no conformarse. No nos podemos conformar con esto, vamos por mucho más,*" agregó. Finalmente, se refirió a la patada de **Juan Bautista Baronio** para lograr el empate: "*Es un chico de 19 años, pero tiene una personalidad de alguien de 30. Muy contento por él, habla muy bien de él*".

Por su parte, cuando a **Nicolás Galatro**, head coach del conjunto cordobés, le consultaron sobre la decisión de pedir palos en la última jugada del partido, contestó: "Eso lo vamos a hablar entre nosotros. Son decisiones que toman los jugadores en la

cancha. Tiene las pulsaciones a mil. Para nosotros, desde arriba, es fácil. Es algo que analizaremos nosotros. Creo que nos ganamos un empate, el equipo no estuvo nunca a la altura. No merecíamos realmente empatar, mucho menos ganar el partido. Nos ganamos un empate. Un buen punto fue el scrum, el line mejoró un montón de lo que venía pasando, fuimos sólidos también en el line defensivo y en defensa, hemos defendido 14, 15 fases y hacíamos un penal sin sentido, ahí está un poco el tema. Creo que si defendés 14, 15 fases y después te tirás de cabeza o entrás de costado, cuando ya tenías el ataque dominado... Es aprendizaje todo esto".

